
Verbale della riunione telematica del Consiglio Direttivo allargato di mercoledì 13 
gennaio 2021, ore 9.  

La riunione ha luogo via Skype per discutere i seguenti punti all'ordine del giorno: 

1) Verbali delle sedute precedenti (12 del 16 dicembre 2020) 
2) Comunicazioni   
3) Possibili iniziative di formazione/divulgazione 
4) Studi AISV: aggiornamento  
5) Finanziamenti e rimborsi 
6) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti alla riunione: Gili Fivela, Vietti, Calamai, Schmid, Celata, Galatà, D’Apolito. 
Assente giustificata: Cinzia Avesani. 
 

1) Il CD approva il verbale 12 del 16 dicembre 2020. 

2) La Presidente riferisce di aver contattato CEDAT che sta valutando di concedere il 
contributo come sponsor del convegno AISV, come già avvenuto negli anni passati. Schmid 
riferisce sulla fase finale dell’organizzazione del convegno con particolare riferimento agli 
aspetti finanziari e tecnologici (piattaforma). PFF: il presidente della giuria Salza ha sollevato 
via email un problema relativo alla difficoltà dei revisori di stilare una classifica condivisa. Su 
proposta della Presidente, Gili Fivela, Vietti e Celata si impegnano a leggere i contributi 
oggetto del dissenso e a discuterne in una prossima riunione, onde pervenire ad una proposta 
di risoluzione da sottoporre alla giuria del premio. Pubblicazioni AISV, monografie: Gili 
riferisce le ultime novità relative al volume della serie in attesa di pubblicazione; si discute 
dell’opportunità di esplicitare meglio, sul documento editoriale delle monografie AISV, i 
dettagli della tempistica e degli impegni reciproci di autore ed editore. Si passa poi alle 
comunicazioni rispetto al convegno AISO sulla trascrizione. Galatà riferisce degli scambi 
avuti con quell’associazione in merito alla pubblicizzazione dell’evento (e, contestualmente, 
della partecipazione di AISV come partner scientifici) e il CD approva l’operato di Galatà.  

3) Si discute dell’opportunità di avviare eventi di formazione in seno all’Associazione, punto 
su cui tutti i membri del CD convergono, considerato anche il potenziale che la diffusione 
recente delle modalità di didattica online possono avere in tal senso. In particolare si 
discutono le modalità di allargamento alla platea dell’AISV di (i) un evento sulla fonetica 
acustica condotto in primavera 2021 da Vietti per la scuola di dottorato cui afferisce, (ii) un 
evento (su cui il CD ha già espresso parere favorevole) relativo alla disseminazione del 
Vademecum sulle Fonti Orali, a cura di Calamai, (iii) un possibile ciclo di lezioni su parlato e 
allineamento voce-gesti condotto da Celata nella primavera del 2021 per il corso di laurea in 
cui insegna (evento di cui però non è ancora chiara la modalità di erogazione, se in presenza o 
online). Si stabilisce di prevedere un “format” di presentazione di tali eventi alla comunità 
dell’AISV (descrizione, numero massimo partecipanti etc.), nel rispetto delle specificità ma 
all’interno di una volontà generale di condivisione dell’esistente e di sviluppo di ulteriori 



eventi. A questo proposito (nuovi eventi formativi, esplicitamente pensati per e da AISV), il 
CD discute le proposte e le riflessioni sollevate da Vietti anche nei giorni precedenti (via 
email), concordando sulla necessità di investire anche sulle iniziative dei più ‘giovani’. Gili 
Fivela infine riferisce anche che la scuola estiva di Lecce “LingTech” è stata posticipata 
all’autunno 2021. 

4) In merito alla collana Studi AISV e in particolare alle monografie, la discussione è ampia 
ed articolata. Tra i punti sollevati: Vietti propone di prevedere la presenza di revisori 
“supplenti” nel caso di ritardi significativi nella consegna delle recensioni; Avesani propone di 
richiedere che la proposta editoriale sia fin dall’inizio ampia e dettagliata; Celata propone di 
accorciare drasticamente i tempi dalla consegna della proposta editoriale all’individuazione 
dei revisori; Calamai propone di allargare il Comitato scientifico della rivista almeno a tutti i 
membri del CD e oltre, e di coinvolgerlo maggiormente in tutte le fasi della gestione degli 
aspetti scientifici. Si discute anche della potenziale rivista scientifica. In particolare, Gili 
propone di modificare l’attuale sistema di valutazione degli abstract inviati al convegno, 
passando alla richiesta di abstract più informativi (es. 4 pagine) che possano costituire una 
buona base di appoggio per la valutazione dei contributi potenzialmente da pubblicare sulla 
rivista. Avesani riferisce alcune informazioni ottenute da editori stranieri in merito alle 
modalità e ai costi dell’eventuale lancio della rivista. 

5) Il punto è rimandato a successiva riunione.  

6) La Presidente condivide una prima bozza di ordine del giorno per l’Assemblea dei Soci 
prevista per i giorni dell’imminente convegno di Zurigo. La discussione su alcuni dettagli 
prosegue poi via email la sera stessa e il giorno successivo. 

La riunione è tolta alle 11h30. 

 

Il segretario verbalizzante     La Presidente 

Chiara Celata        Barbara Gili Fivela 

 


